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前回（1087回例会）の記録
平成24年９月20日（木）

■ゲスト
切り絵作家　工家丘予人氏   

■ビジター

■出席報告
 会　員　数 25名
 免 除 者 数 1名
 対 象 者 数 24名
 本日出席者 18名
 欠 席 者 数 6名
 出　席　率　75.00%

■前々回出席報告の修正
　前々回欠席者　　７名
　メイクアップ　　３名
　欠　席　者　　４名
　修正出席率　69.57%→　82.61%
●メイクアップ
　熊谷会員（9/5中津）、土居会員（9/9R財団セミナー）、
　矢頭会員（9/11中津中央）

●欠席者
　川崎会員、出納会員、長野（修）会員、松本会員

◉本日の例会プログラム 会員卓話「「ロンドンオリンピックに参加して」
 長野修士会員   
◎次回例会プログラム 中津3ＲＣガバナー公式訪問例会
 （12：30 ～ グランプラザ中津ホテル）  

会長  渡 邉  文 敏　　幹事  辛 嶋  　崇　　会報担当  浪 治  　豊　　クラブ広報委員長  長 野  定 生

◎ロータリーソング　あすという日が

◎会長の時間　　会長　渡邉文敏
　消費増税を柱とする社会保障と税の一体改
革法案が８月10日に成立しました。
　 消 費 税 は 今 後、2014年 ４ 月 か ら ８ ％、
2015年10月から10％に引き上げられます。
　私はこの増税に、いくつかの疑問を感じています。
その一つが、増税法案の中で、議論されている低所得者対
策です。現在では減税と現金支給を組み合わせた「給付つ
き税額控除」をすべきではないかと検討されています。
　ですが、そもそも、消費税は富の多寡などを問わず、消
費に対してあまねく課税されるものです。そうした対策は、
消費税の原理原則に反するのではないかと思います。
　つい最近、生活保護費の不正受給が社会問題となりまし
た。弱者保護対策は、当然必要ではありますが、それが過
分に手厚くなると不平等感は高まり、国民の労働意欲はそ
がれてしまいます。
　増税後の対策も、こうした風潮を後押しするようなもの

であってはならないと思います。
　低所得者の最低限の生活を保護するなら、別の方法があ
ります。私は最低限の生活を支える食料品とエネルギーを、
増税の対象外とすべきだと思います。
　例えば消費税発祥の地、フランスでは税率が19.6％と高
いけど、食料品などは軽減税率として、5.5％、医薬品な
ども特別軽減税率として２．１％にとどめられています。
　たとえ消費税が高くても、最低限の生活を支える買い物
は税額を押さえ、低所得者に配慮しています。
フランス以外でも同じような考えで消費税率を項目ごとに
変える国は多いと聞きます。
　これなら生活保護費の不正受給のような不平等感もあ
りません。何より全国民が恩恵を受けられるのだから、
メリットは大きいと思います。
深刻化する少子高齢化や東日本大震災からの復興など、
日本の現状を考えると消費税の増税は避けては通れませ
ん。
　改正法案が通過した今だからこそ、そのあり方につい
ては再び議論されるべきだと思います。
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◎幹事報告　幹事　辛島　崇 
●例会変更　中津RC10/3(水)→中津3クラブ合
同例会の為10/2(火)12:30 ～、津久見RC、杵
築RC
●週報受理　津久見RC、加古川平成RC
●幹事報告
・ロータリー財団補助金管理セミナー開催のご案内
・10/4（木）→10/2（火）ガバナー公式訪問例会のため例

会日変更です。出欠表を再度廻します。
・姉妹クラブ交流会、現在ご夫人を含め19名の参加です。

こちらも再度出欠表を回覧します。
・中津中央RCから活動計画書が届いています。
・次週10/27（木）クラブ協議会（18：30 ～嘉乃）を開催

いたします。理事役員、二年未満の会員さんよろしくお願
いいたします。

・児童養護施設清浄園から「第19回県北ハーモニーフェス
タ」ご案内。

  
◎その他報告事項　二反田会員

（公社）中津法人会の公開時局講演会のご案内です。
　日時：2012年9月25日（火）　18：00 ～ 19：00
　演題：「日本と大分の経済動向」
　講師：日本銀行大分支店支店長　岩崎　淳氏
　会場：グランプラザ中津ホテル  

◎ニコニコボックス　担当：奉仕プロジェクト委員会
〔渡邉会長〕ゲストの公家さん、本日の卓話をありがとうござ
います。また、姉妹交流会に19名の参加者を頂きまして、ま
ことにありがとうございます。  

〔梶原会員〕本日の卓話者、切り絵の公家さんのお話を大変
楽しみにしています。祇園車の切り絵を作っていただきまし
た。中津駅エスカレーター壁面の切り絵も公家さんの作品で
す。

〔加来会員〕先週の金曜日から火曜日までインプラント研修
会でシンガポールに行ってきました。イタリアの講師２名の
話はジョーク満載で、30分の内容を2時間かけて話していま
した（笑）。次週は当地シンガポールでFグランプリ（公道
レース）が開催されます。タクシーでそこを通ってきました。

◎ゲスト卓話
 「切り絵の世界」

切り絵作家　工家丘予人氏

切り絵を中津の文化や観光に役立てたい！
　中津で切り絵制作をしております、グラフィックデザ
イナーの工家清人です。印刷物の仕事をする傍ら、風景
や祭事等を切り絵で表現していましたが、中津の観光物
やお土産物にも利用出来るのでは、と考え中津から耶馬
渓の名所旧跡をシリーズで制作しました。それを元に、
絵はがきを作ったところ、なかなか好評だったので、四
日市から宇佐、国東半島、別府、大分、杵築、湯布院か
ら臼杵や佐伯へと制作範囲を広げ、この10年で風景だけ
でも100点以上は創ったと思います。
　そんな時、昨年、私が参加している「坂本龍馬の会」
で知り合った社会福祉協議会の山下さんが、毎年、中学
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校の恩師からいた
だいていた年賀状
に「中津のことを
五七五調で現した
文章がいろは順に
並べられているん
だけど、これに工
家さんの切り絵を
使って"かるた"ができないかな？」と相談があったのです。
その話を聞いて「お年寄りや子供たちにも、喜んで遊ん
でもらえる“かるた”が出来たらいいね」と言う話になっ
たのが、かるたを作るきっかけです。
　昨年の６月より、切り絵かるたの制作を始め、半年か
けて「中津いろはかるた」を作りました。制作途中では、
私の切り絵教室に来ていた生徒の清水さんや、各方面の
先生方に協力してもらいながら何とか11月の社協祭りに
間に合わせる事ができました。この“かるた”には、この
社協祭りに参加してくれた、一般の人たちから募集した
読み札も入っています。その後、市の教育委員会や、観
光課の皆さんに校正をお願いして最終チェックをし、今
年の1月に入ってやっと印刷が出来あがったと言う訳で
す。おかげさまで発売してから700部作ったこのかるたは、
半年で、ほぼ完売に近づきました。協力していただいた
皆様本当にありがとうございました。この「中津いろは
かるた」はお年寄りや子供達の娯楽だけでなく、子供た
ちが町の歴史や文化、偉人を知る事で、更に自分たちの
住んでいる郷土に少しでも関心を持ってもらえたらいい
と思い制作しています。又、このかるたが多くの人と人
との交流や文化や観光に利用できたらすばらしい事です。
　最後に、多くの方の協力を得て10年目の区切りに、い

い作品を作るこ
と が 出 来 た 事
を、感謝してい
ます。
　これからも切
り絵で色々な作
品作りにがんば
りますのでよろ
しくお願いいた
します。


